



MdL Thorsten Freudenberger, Bayerischer Landtag, Maximilianeum, Max-Planck-Straße 1, 81675 München

An die Medien
in der Region Donau/Iller

Abgeordneter
Thorsten Freudenberger
Bayerischer Landtag,
Maximilianeum,
Max-Planck-Str. 1,
81675 München,
Mail: info@thorsten-freudenberger.de

06.06.2024

Polizeiinspektion Illertissen: Gelder im Haushalt beschlossen – Planungen können beginnen

Im Rahmen der Polizeireform im Landkreis Neu-Ulm kann ein wichtiger Schritt für die Polizei in der Region erfolgen. Der Neubau der Polizeiinspektion Illertissen ist beschlossen und auf einem guten Weg. Er wurde als Planungstitel fest im Haushalt verankert. Diesem hat der Bayerische Landtag nun mit der Mehrheit der Regierungsfraktionen zugestimmt. Die Polizei erhält somit in Illertissen einen neuen, starken Standort, der die Einsatzplanung erleichtert, Kapazitäten sinnvoll bündelt und die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger vor Ort weiter erhöht. Der Neubau wird die bisherige Unterbringung der Polizei in den Räumlichkeiten des alten Landratsamtes ersetzen und modernsten Anforderungen gerecht werden.

Landtagsabgeordneter Thorsten Freudenberger hatte sich im Rahmen der Haushaltsberatungen erfolgreich für den Neubau stark gemacht: „Es ist wichtig, nun Klarheit zu haben, dass die Planungen für den Neubau der Polizeiinspektion Illertissen beginnen können. Unsere Polizistinnen und Polizisten vor Ort bekommen moderne Räumlichkeiten. Ausstattung und Lage der neuen Polizeiinspektion sichern das hohe Maß an Sicherheit in unserer Region auch in Zukunft.“

Aktuell befindet sich das Projekt im Grunderwerbsverfahren. Dazu wird die Stadt Illertissen die baurechtlichen Rahmenbedingungen schaffen, sodass vom Staatlichen Bauamt Krumbach ein Wertgutachten erstellt werden kann, auf dessen Grundlage der Erwerb des Grundstücks erfolgt.

Der Vorsitzende der CSU-Fraktion im Bayerischen Landtag und Memminger Landtagsabgeordnete Klaus Holetschek fügt hinzu: „Das Einsatzgebiet der Polizeiinspektion Illertissen umfasst auch den südlichen Landkreis Neu-Ulm, der in meinem Stimmkreis liegt. Die wichtigsten Hürden sind genommen und wir werden das Projekt eng begleiten und vorantreiben. Unsere Polizei in Bayern setzt sich jeden Tag mit Leib und Leben für unsere Sicherheit ein, deshalb ist eine moderne Struktur und Ausstattung von höchster Wichtigkeit.“

Für die Richtigkeit:

Neu-Ulm, 06.06.2024, Thorsten Freudenberger